



Baden-Württemberg.de

📅 01.06.2011

KONJUNKTUR

Südwestindustrie schafft neue Stellen

Stuttgart - Die boomende Konjunktur sorgt für neue Jobs in der baden-württembergischen Industrie. Im April waren dort 1,03 Millionen Menschen beschäftigt, wie das Statistische Landesamt am Mittwoch in Stuttgart berichtete. Das bedeute im Vorjahresvergleich einen Zuwachs von zwei Prozent. Dank der günstigen Geschäftsentwicklung dürfte der Trend zum Personalaufbau in den nächsten Monaten anhalten. Die Branche hat Angaben der Statistiker zufolge bereits im vierten Monat in Folge neue Leute eingestellt.

In den ersten vier Monaten des Jahres hatten sich die Auftragsbücher der Industriebetriebe gut gefüllt. Die Bestelleingänge legten nach Angaben der Statistiker im Vergleich zum Vorjahreszeitraum um 13,9 Prozent zu. Der Maschinenbau verzeichnete mit einem Nachfrageplus von fast 30 Prozent den größten Zuwachs.

Waren und Güter aus Baden-Württemberg sind weiter in der Welt gefragt. Im ersten Quartal legten die Exporte nach Angaben des Wirtschaftsministeriums um 17,5 Prozent im Vergleich zum Vorjahr zu. Insgesamt seien Waren im Wert von 41,3 Milliarden Euro ausgeführt worden. Wirtschaftsminister Nils Schmid (SPD) sagte, dies sei ein Rekordergebnis. «Noch nie waren die Erzeugnisse unserer innovativen Technologiewirtschaft begehrt als heute. Sie ist Triebkraft unserer industriellen Entwicklung.»

Quelle:

dpa/lsw

Link dieser Seite:

<https://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/alle-meldungen/meldung/pid/suedwestindustrie-schafft-neue-stellen>